

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

子どもたちは、夏休み

- **住宅街、スピードダウン**
小さなお子様が自転車に乗っていたり、道路で遊んでいることが予想されますので、スピードダウンで注意して運転しましょう！
- **交差点、安全確認**
交差点では歩行者が優先です
歩行者や自転車を見落とさないよう、目視確認をしましょう！

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は必ず確認してから行いましょう

子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜10時 峠の国道

大型トラックと乗用車が正面衝突

どちらかが・・・センターラインはみ出し

乗用車の男性が車に一時閉じ込められるも救出

乗用車の男性、両ひざ骨折の重傷、大型トラックの男性は軽傷

◇日勝峠、狩勝峠、三国峠・・・スピードを落として、慎重な運転◇

2024/7/25(木)

24日午後10時すぎ、福島県の国道で、乗用車と大型トラックが正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた男性が両膝を骨折する重傷、大型トラックを運転していた男性が軽傷を負いました。この事故で、20代の男性が一時、車の中に閉じ込められましたが、消防に救出されました。現場は福島市と猪苗代町を結ぶ峠の国道で、警察はいずれかの車がセンターラインをはみ出し、正面衝突したとみて、事故の原因を調べています。

車が停まり、見通しが悪かった

T字路で自転車の62歳男性が、軽乗用車にはねられ重体

軽乗用車運転の女性を、現行犯逮捕

◇道路わきに停車してる車両から◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2024/07/24(水)

24日昼12時40分ごろ、愛知県の丁字路で自転車に乗っていた男性（62）が軽乗用車にはねられました。ヘルメットを被っていなかった男性は、軽乗用車のフロントガラスに頭を強く打ち、意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた女性容疑者（50）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。当時、丁字路には車が停められていて見通しが悪かったということで、警察が事故の状況を詳しく調べています。

国道の信号交差点

右折車と直進車が衝突 1台横転、60代女性がけが

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/7/25(木)

25日午前8時23分頃、熊本県の国道の信号交差点で、右折車と直進車が衝突しました。この事故で車1台が横転し、この車を運転していた女性（66）が胸を打ち病院に搬送されました。意識はあるということです。警察が詳しい状況を調べています。